



CARLTON GROUP

16 Pièces

Réf. 889LT

80 000 €

Mougins

Maison à louer (06250)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Aux pieds du village historique de Mougins et à quelques minutes de Cannes, cette somptueuse villa de 1200m<sup>2</sup> reposant sur un terrain de 26 000m<sup>2</sup> offre une expérience de vacances luxueuses sur la Côte d'Azur. Soigneusement rénovée, elle allie avec finesse le charme de sa bâtisse originelle à un décor sophistiqué et raffiné, créant ainsi un équilibre parfait. Elle peut accueillir jusqu'à 14 invités dans les espaces généreux et confortables de la villa principale et 8 de plus grâce à ses nombreuses dépendances. Référence 889--Véritable oasis, le jardin luxuriant de la propriété, agrémenté d'une ...

Right next to historical village of Mougins and a few minutes from Cannes, this sumptuous villa of 1200m<sup>2</sup> resting on a plot of 26,000m<sup>2</sup> offers a luxurious holiday experience on the French Riviera. Carefully renovated, it delicately combines the charm of its original building with a sophisticated and refined decor, thus creating a perfect balance. It can accommodate up to 14 guests in the generous and comfortable spaces of its main villa and 8 more thanks to its numerous outbuildings. Reference 889--A true oasis, the lush garden of the property, complete with a magnificent swimming pool, a pool ...

## CARLTON INTERNATIONAL

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

